



Open Call Artists

BERLIN leuchtet 2017

BERLIN leuchtet

2017

29.9. bis 15.10.



Über/About BERLIN leuchtet



BERLIN leuchtet 2017

Der Verein BERLIN leuchtet® vereint Unternehmen, Institutionen, Medienpartnern, Vereine und engagierten Einzelpersonen.

Wir laden Sie herzlich zum Lichterfest BERLIN leuchtet® vom 29. September bis 15. Oktober 2017 ein.

Berlins Straßen, Gebäude, Wahrzeichen und bedeutende Plätze werden mit Hilfe von Lichtkunst an 17 Tagen ins rechte Licht gerückt. Viele nationale als auch internationale Künstler, Designer und Lichtgestalter erzählen so ihre Geschichte auf ganz eigene Art und Weise. Der Kreativität sind dabei keine Grenzen gesetzt. Künstlerische Lichtinszenierungen wie z. B. Illuminationen, Projektionen, Video-Mapping, Videokunst- und Lichtkunst-installationen, sowie zahlreiche Events wie die Eröffnungs-veranstaltung, aber auch Events von Partnern, Charity-Aktionen.

Dies alles für Berlin – die Berliner und das weltweite Publikum, die sich Jahr für Jahr begeistern lassen.

Werden Sie Teil des Lichterfestes als Künstler und verzaubern Sie die über zwei Millionen Besucher von BERLIN leuchtet.

Berlin Light Weeks

The organization BERLIN leuchtet is an union of enterprises, organizations, institutions, media and dedicated individuals.

Become involved at the Light-Event "BERLIN LEUCHTET" from September 29th till October 15th 2017.

The streets of Berlin, buildings, landmarks and significant places are put with the help of high-performance radiators and beamer-projector on 17 days in perspective. Many national as well as international artists, designer and Lighting Designer tell their story in a special kind of way. For creativity there are no borders. Artistic lighting installations/effects, as for example illuminations, projections, video-mapping, videoart - and light art installations, as well as many events like the Opening Event, the Berlin Leuchtet-Gala, but also events from partners, charity-program and much more.

This all for Berlin – for the citizens of the city and its worldwide audience, that are thrilled year by year.

Become a member and play an active role to enchant approximately 2 million visitors of the BERLIN LIGHT WEEKS.



Rahmenbedingungen General conditions



Stichtag: 30.04.2017

Empfänger: info@berlin-leuchtet.com

Umfang: max. zwei DIN A4 Seiten

Pflicht-Bestandteil: Visualisierung des Kunstwerkes

Optional: Link zu Video oder anderen Medien

Budget: detaillierte Kostenkalkulation (alle Kosten für Künstlerhonorar, Technik und andere Kosten beinhaltend)

Bewerbungen ausschließlich einreichen auf
<http://berlin-leuchtet.com/allgemein/open-call-artists-bewerbung-als-kuenstler/>

Deadline: 30.04.2017

Recipient: info@berlin-leuchtet.com

Extent: max. two DIN A4 pages

Essential component: Visualisation of your artwork

Optional: Link to videos or other media

Budget: detailed cost calculation (all costs like fee, technique included)

Use only our form on <http://berlin-leuchtet.com/allgemein/open-call-artists-bewerbung-als-kuenstler/>

Kontakt/contact
info@berlin-leuchtet.com



Durchführende Agentur/Projektleiter

Andreas Boehlke, AB Lichtdesign



Team BERLIN leuchtet 2017:

Alice Paul-Lunow
(Projektmanagement, Presse)



Lasse Walter (Marketing,
Projektmanagement)



Verein

Geschäftsstelle Berlin leuchtet e.V.:
Budapester Str. 41, 10787 Berlin
Tel.: +49 30 263 939 26
Fax: +49 30 263 939 27

Sitz des Vereins: Berlin
Registergericht: Amtsgericht Charlottenburg, Nr. VR 32416 B
Steuer-Nr.: 27/661/65577
Vorstandsvorsitzender: Uwe Timm
Vorstand: Andreas Boehlke, Alexander Seidel, Steffen Setzer